

2学期学校評価について

学校評価へのご協力ありがとうございました。

■アンケートの結果の分析

概ね肯定的なご意見をいただきました。キャリア教育に関する回答のうち「それぞれの学年の進路学習を通して、望ましい職業観を育んでいる」に対する項目に「わからない」と回答いただいた割合が最も多く、34.1%でした。すべての質問項目の中でもキャリア教育について「わからない」の回答の割合が多かったことから、学年だよりや学校HPでさらにご案内できるように工夫してまいります。

■主な意見と学校の今後の取組は以下のとおりです。なお、いただいたご意見は要約しておりますことをご了承ください。

主なご意見	学校の取組
・子供が楽しそうに通っている。/担任を始め先生方の指導に感謝している。/子供が苦手を克服して良い方向に大きく成長できた。/生徒の挨拶がよい。(その他肯定的な意見複数)	・生徒が成長し楽しく通える学校であるとの評価をありがとうございます。生徒の挨拶のよさや教職員へのお褒めのお言葉も励みになります。
・メールが多い。(複数) /メールとプリントの周知が混在している。/宿題なども子供だけではなく保護者にもメールなどで周知してほしい。(複数)	・連絡メールについて「多い」というご意見をいただいた一方で「生徒へ連絡した内容は保護者にも通知してほしい」という両方のご意見がありました。学校としては、ペーパーレスを進めつつ、学習や生活に関する連絡は生徒に、購入品や各種申込みなどは家庭に、ということを原則としていきたいと思います。
・HPの記事掲載の頻度を上げてほしい。(複数)	・学校行事や授業の様子について、掲載できるよう努力してまいります。
・荷物が重い。/防寒着の具体的な規準を示してほしい。/ルールがあいまいなことがある。	・教科書類は全てロッカーに置いてよいことになっています。「みんなの約束」のうちご意見に関する内容を朝礼で説明し教室掲示していますが、改めて学校HPに掲載しました。ご確認ください。
・課題が多い。/教員の指導に矛盾がある。/試験範囲をもっと早く終わらせてほしい。/出席番号順の活動に配慮してほしい。	・習熟や取組の状況により課題や声かけの内容や進度が変わることはあるものの、ご意見をいただく状況に至ったことは申し訳ありません。疑問に思われるございましたら、担任や教科担当に遠慮なくご相談ください。
・学級閉鎖の判断をもっと早くしてほしい。/学年閉鎖にしてほしかった。	・閉鎖については感染拡大防止の観点で校医や教育委員会と協議の上、慎重に判断してまいります。
・道路を生徒が広がって歩いて危ない。/通勤途中の教員が道路交通法を守っていない姿を見かけた。	・生徒に対し集会等で指導するとともに、2学期末から下校時に教員が道路に立つ安全指導句間を実施しています。また、指導するべき立場の教員が道路交通法を守っていないというご指摘を重く受け止めています。改めて全教職員に法令順守の指示をしました。大変申し訳ありませんでした。

